



Zahl der Biogasanlagen steigt weiter an

Bonn (DMK) - Biogasanlagen haben sich unter manchen Betriebskonstellationen als wertvolles Standbein erwiesen. Dementsprechend positiv scheint sich auch die weitere Entwicklung in dieser Betriebssparte zu entwickeln, wie eine repräsentative Umfrage des Markforschungsunternehmens Kleffmann im Auftrag des Deutschen Maiskomitees e.V. (DMK) ergab. Demnach besitzen bereits 7 Prozent der Mais anbauenden Landwirte eine Biogasanlage, weitere 5 Prozent planen den Bau einer Anlage, zum überwiegenden Teil in diesem oder dem nächsten Jahr. Dieser Trend ist in den ostdeutschen Bundesländern stärker ausgeprägt als in den übrigen Regionen. Während die aktuell vorhandenen Anlagen zu 18 Prozent in der Größenordnung bis 150 KW, zu 69 Prozent zwischen 150 und 500 KW und zu 13 Prozent über 500 KW liegen (durchschnittlich 427 KW), geht der Trend bei den in Planung befindlichen Anlagen zu den Größenordnungen bis 350 KW. 76 Prozent der befragten Biogasanlagenbesitzer nutzen den Güllebonus.

(1.020 Zeichen)